



RUSSIAN ACADEMY OF NATURAL SCIENCES

№ 31-18

От «19» 06 2017

Чрезвычайному и полномочному Послу
Республики Армения в Российской Федерации
г-ну В.С. Тоганяну

Глубокоуважаемый Вардан Суренович!

Посольство Республики Армения в Российской Федерации выполняет большую работу в организации свободного перемещения граждан, реализации образовательных программ, научного и культурного обмена между нашими странами. Особенно хотелось отметить Ваш огромный вклад в укрепление дружеских связей между Россией и Республикой Армения, в налаживании сотрудничества во многих областях и сферах взаимного интереса двух стран. Одной из таких сфер является окружающая природная среда, которая будет обеспечивать устойчивое развитие государств в 21 веке. В связи с этим, мы рады Вам сообщить об объявлении конкурса на соискание звания лауреата Международной экологической премии «EcoWorld».

Международная экологическая Премия «EcoWorld» является общественной наградой за выдающиеся достижения в охране окружающей среды и обеспечении экологической безопасности, а также в иной экологической деятельности, направленной на устойчивое развитие в XXI веке.

Учредителем конкурса является Российская академия естественных наук (РАЕН), созданная в 1990 году по инициативе авторов фундаментальных научных открытий. РАЕН в настоящее время насчитывает в своем составе около 3500 членов, докторов наук, профессоров, работающих в научно-исследовательских организациях и вузах России. В 51 субъекте Российской Федерации действуют региональные отделения Академии, а ученые из 48 стран избраны в Академию в качестве иностранных членов, в т.ч. и из Республики Армения, где успешно работает научный центр РАЕН, а ряд членов РАЕН являются иностранными членами Национальной Академии наук Армении. Участвовать в попечительском совете и жюри конкурса дали согласие авторитетные ученые экологи и общественные деятели из различных стран мира. По итогам проведения конкурса будут выявлены наиболее эффективные экологические проекты, которые могут быть реализованы в различных странах, в том числе и Республике Армения.

Проведение конкурса направлено на содействие развитию экологической политики, повышению уровня экологического образования и экологической культуры населения, развитию экологической науки, распространению

экологически чистых технологий, улучшению здоровья населения и сохранению биоразнообразия.

Условия и требования к участникам конкурса содержатся в Положении о Международной экологической премии «EcoWorld», которое размещено на сайте www.gaen.info. Срок направления заявок на конкурс до 30 октября 2017г.

Дополнительную информацию о конкурсе можно получить в оргкомитете: email prezidiumraen@yandex.ru; тел. +7(495)954-26-11 д.э.н., проф. Антонов А.В.

В связи с этим, прошу Вас проинформировать органы исполнительной власти Республики Армения, предприятия, общественные, научные организации и население об объявлении конкурса на соискание звания лауреата Международной экологической премии «EcoWorld».

Одновременно сообщаем Вам, что для нас будет большая честь, если Вы примете участие в торжественной церемонии награждения лауреатов Международной экологической премии «EcoWorld», которая состоится в декабре 2017г. в Москве. Приглашение на церемонию будет Вам направлено заранее, как только будет уточнена дата и место ее проведения.

С уважением,
Президент Российской академии
естественных наук – организации-
учредителя Международной
экологической премии «EcoWorld»,
доктор технических наук, профессор,
лауреат премии Правительства РФ



О.Л. Кузнецов



RUSSIAN ACADEMY OF NATURAL SCIENCES

№ _____

От «29» 08 2017

To the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary
Of the Republic Of Armenia in the Russian Federation
Mr. Vardan Toghanyan

Dear Mr. Vardan Toghanyan,

The Embassy of the Republic Of Armenia in the Russian Federation is doing a great job organizing the free movement of citizens, implementing educational programs, and maintaining scientific and cultural exchanges between the countries. I would especially like to note your important contribution to the strengthening of friendly ties between Russia and Republic Of Armenia, and establishment of cooperation in many areas and spheres of mutual interest of the two countries. One of the areas is the preservation of the environment, which will ensure the sustainable development of countries in the 21st century. Due to this fact, we are pleased to inform you of the announcement of the competition for the title of laureate of the International Environmental Award "EcoWorld".

The International Environmental Award "EcoWorld" is a public award for outstanding achievements in the protection of the environment and providing environmental safety, as well as other environmental activities aimed at sustainable development in the 21st century.

The founder of the competition is the Russian Academy of Natural Sciences (RANS), established in 1990 as the initiative of the authors of fundamental scientific discoveries. RANS currently consists of about 3500 members, doctors of science, professors, who work in research organizations and universities of Russia. There are regional branches of the Academy in 51 constituent entities of the Russian Federation, and scientists from 48 countries, who are elected for the Academy as foreign members. Environmental scientists and public figures from different countries agreed to participate in the supervisory board and the jury. The results of the contest will identify the most effective environmental projects that can be implemented in various countries, including Republic Of Armenia.

The contest is aimed to promote the development of environmental policy, to increase the level of environmental education and environmental culture of the population, to develop environmental science, to spread environmentally friendly technologies, to improve public health and preserve biodiversity.

Conditions and requirements for the applicants of the competition are listed in the Statute for the International Ecological Award "EcoWorld", which is available on the website www.raen.info. The deadline for submitting applications for the contest is October 30, 2017.

Additional information about the competition can be obtained from the organizing committee, Mr. Antonov A.V, Doctor of Economic Sciences, prof.: by email prezidiumraen@yandex.ru and Tel. +7 (495) 954-26-11.

I would like to ask you to inform the executive authorities of Republic Of Armenia, enterprises, public, scientific organizations and the public about the announcement of the competition for the title of laureate of the International Ecological Award "EcoWorld".

It will be a great honor for us if you take part in the official awarding ceremony of the laureates of the International Environmental Award "EcoWorld", which will be held in December 2017 in Moscow. The invitation to the ceremony will be sent to you in advance, as soon as the date and place will be specified.

Yours faithfully,
President of the Russian Academy
of Natural Sciences – founder of the International
Environmental Award "EcoWorld",
Doctor of Technical Sciences, professor,
laureate of the Russian Governmental Award



O. L. Kuznetsov